

源泉所得税(従業員から預かった税金)の納期限は7月10日(木)

期限を過ぎると不納付加算税等が課せられことがあります

春日井民商だより

春日井市ことぶき町一八三
六八一ー一四八二
FAX八一ー九七五六



です。世論調査等で
も反対が54%となつ
ています。

一月から六月までの源泉所得税の納期限は七月十日

従業員などから預かった源泉所得税は「納期限の特例」
を受けている場合、七月十日(木)が納期限になります。

納期限を一日でも過ぎると「不納付加算税」(自主的

に納付の場合5%、税務署からの指摘による納付は10%)
が課せられる場合があり、納付が大きく遅れると延滞税

が課せられる可能性もあります。期日までに納めるよう

にしましょう。

昨年の年末調整で「過納税額」が生じた場合

昨年の年末調整で「過納税額」がある人は、1月から
6月までに預かった源泉所得税から加納分を差し引いて
納付します。昨年の「定額減税」のため、年末調整で
「過納税額」が発生した人が例年よりも見られました。
納付書を作成するときには注意してください。不明な点
は事務所までお問い合わせください。

今年の年末調整から基礎控除等が大きく変わります

税務署から「所得税の基礎控除等の見直しについて」
というパンフレットが送られてきています。これにより
今年の年末調整や来年からの源泉徴収の金額等が大きく
変わります。今年の11月までは従来の方法のままで大丈
夫です。(変更点や実際の実務等については学習会を開
催する予定です)

詐欺電話にご用心!

西支部のNさんから「09042791679の携帯

から電話がかかってきて2時間後に固定電話が止まる

いわれたがどうしたらいいか」と事務所に問い合わせが
ありました。調べたところ「NTTカスタマーセンター
を名乗る怪しい電話/特殊詐欺「この携帯電話番号が犯
罪に使われており、同じ名義の固定電話を2時間後に停
止する。あなたが犯罪に関わっていないのなら、このま
ま電話を警察に繋ぐので被害届を申し出で欲しい。そう
しないと固定電話が停止になる」という

内容の特殊詐欺電話のストーリーに使わ
れている携帯電話番号と思われます」と
わかりました。自分はだまされないと過
信せず、知らない電話には出ない、怪し
い電話は「着信拒否」にしましょう。

石破総理、選挙前に「バラマキ」給付金を表明

七月二十日(日)投票といわれる参議院選挙を前に石破
首相が物価高対策として国民一人あたり現金2万円を給
付する考えを表明しました。住民税非課税世帯の大人と
すべての子ども向けて1人あたり2万円を上乗せすると
しています。自民と公明党が参院選の公約として掲げる
方針です。

物価高対策として一時的な現金給付が有効か甚だ疑問

ストップインボイスの会

六月一十九日(日)は業界宣伝行動

六月二十九日(日)午後2時から栄噴水公園でストップ

インボイスの宣伝とデモが呼びかけられています。

この日は東京などでも連鎖的に行動が計画されています。
多くの皆さんの参加を呼びかけます。(詳細は今週
の折込チラシをご覧下さい)

選挙前の今のタイミングで「現金給付」を発表するな
んて税金による「買収」にならないのでしょうか?

有効な物価対策は消費税減税

民商は一貫して有効な物価高対策は消費税減税だと訴
えています。減税に後ろ向きの自公政権党には参議院選
挙で審判を与えましょう。



春日井民主工会第59回定期総会

共済会第33回定期総会

とき 7月11日(金) 午後7時~
ところ グリーンパレス春日井101会議室

総会は代議員制で実施しますが、会員は誰でも評議員として参加できます。婦人部員の参加も大歓迎。
今から予定を空けて、多くの皆さんの参加をお願いします。

毎年好評の 小豆島ソーセメン

入荷しました
物価高でも値段据え置き
1.8キロ入り
2,500円



毎月15日までの会費集金にご協力をお願いします 会計 山崎孝亀